

Acusa Rusia a Estados Unidos de aplicar nuevos actos de injerencia en América Latina



Moscú, 16 may (RHC) El viceministro ruso de Asuntos Exteriores, Sergéi Ryabkov, acusó al gobierno de Estados Unidos de practicar la injerencia en los asuntos internos de países de América Latina como Argentina, Brasil y Venezuela.

En Moscú, expresó Ryabkov el interés de Rusia de contribuir a la solución de las crisis internas en las naciones latinoamericanas, con previo acuerdo gubernamental, la intención de superar los conflictos solo por medios políticos, así como desarrollar las relaciones con los jefes de Estado independientemente de su política exterior.

Mientras, durante un panel académico dedicado a Latinoamérica y las relaciones con Rusia, explicó el Encargado de Negocios de Venezuela, Alvaro Sánchez, que las estrategias imperiales aplicadas al continente latinoamericano, con apoyo de sectores neoliberales, están encaminadas a la destrucción de los programas de desarrollo social.

Al denunciar las campañas desestabilizadoras que enfrenta su país, alertó Sánchez que las misiones sociales y las conquistas logradas en los últimos 17 años por la Revolución Bolivariana corren el riesgo

de desaparecer por las políticas destructivas, apoyadas por el Ejecutivo norteamericano y las oligarquías nacionales.

Mientras el canciller de Bielorusia, Vladimir Makei, aseguró que su país y Moscú trabajarán para elaborar medidas de reacción adecuadas frente al despliegue del sistema de defensa antimisiles de Estados Unidos en Europa.

En una rueda de prensa conjunta en Minsk con su par ruso, Serguei Lavrov, insistió en que su gobierno apoyará las iniciativas sobre desarme promovidas por Rusia en los foros multilaterales.

Sobre la seguridad europea, el titular bielurroso afirmó que Minsk y Moscú están preocupados por sus colegas de la OTAN, quienes intentan aproximar infraestructuras a sus fronteras.

Por su parte, el jefe de la diplomacia de Rusia consideró fallido el despliegue de elementos del sistema de defensa antimisiles de Estados Unidos en Rumanía y Polonia, y criticó que los socios occidentales están actuando desde posiciones rotundamente sesgadas.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/93653-acusa-rusia-a-estados-unidos-de-aplicar-nuevos-actos-de-injerencia-en-america-latina>



Radio Habana Cuba